
別紙２ 

        事業所名    なかよしホームらく    

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 令和 5 年 3 月 29 日（水） 13 時 30 分～14 時 30 分 

参 加 者  議   題 

利用者       0 名 

利用者家族     0 名 

地域住民の代表者  3 名 

市職員       1 名 

地域包括支援センター職員  1 名 

事業所       2 名 

その他       0 名 

１ 利用実績について 

２ 変化のあった方について 

３ 行事・勉強会について 

４ 意見照会について 

５ その他 

 

 

会    議    録 

対面開催中止の理由：新型コロナウイルスにおいて開催による感染源とならないよう

にするため。 

 

１ 利用実績について  

  ≪介護度別利用者数≫ 

 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 計 

1 月 10 人 7 人 3 人 1 人 1 人 22 人 

２月 10 人 6 人 2 人 1 人 1 人 ２0 人 

 

  ≪サービス別延べ利用回数≫    

 通い 訪問 訪問看護 泊まり 

1 月 287 回 152 回 130 回 126 回 

2 月 250 回 127 回 127 回 87 回 

 

２ 変化のあった方について 

前回の運営推進会議から、特に変化のあったご利用者様について報告しました。 

 

３ 行事・勉強会について 

1 月 誕生日会 ハッピーバースデイの歌、色紙のプレゼント、ケーキを食べる。 

         

2 月 節分 鬼のお面をかぶった職員が登場し、利用者様には新聞紙の箱に個包装 

のお菓子を入れ、それを鬼に投げてもらう。投げ終わったらお菓子を回収 

し、消毒した後開封し、利用者様それぞれにお菓子を分けて出す。 

誕生日会 1 月と同様の内容。 



 

1 月 ノロウイルスについて  

医療従事者、施設スタッフ用の資料を用いて研修しました。高齢者、入所施 

設等でよくみられる嘔吐、下痢症、ノロウイルス、ロタウイルスについて勉 

強しました。 

 

2 月 高齢者と薬について 

資料を用いて研修しました。高齢者と薬についての副作用やアドヒアランス 

向上の為、工夫例を勉強しました。 

 

４ 意見照会について 

瀬戸市高齢者福祉課指導監査係 

 ご意見内容：勉強会について 

① 事業所にて実際に看取りを行い気付かれたことはありますか。 

 

     ② 研修について、アドヒアランス向上のための工夫はどういった 

例があるか教えていただきたいです。 

 

回答：①「看取り介護は日常の延長にあると思った。」 

    「体位の調整や疼痛緩和、声掛けやスキンシップ等利用者様の 

     痛みや不安を軽減することの大切さがわかった。」 

    「利用者本人だけでなく、家族への配慮も重要な支援だと感じた。」 

 

   ②アドヒアランスを低下させる原因を見極め、改善策を探る。 

     嚥下力に問題ある場合は散剤への剤形変更をする。 

    飲み忘れのある場合には一包化やお薬カレンダーの使用を提案し、 

問題解決を目指し、共有する。 

  

５ その他 

 

次回運営推進会議の予定  令和 5 年 5 月 31 日（水） 13 時 30 分～  

 

 

 


